
ＰＴＡリスタート！～コロナ過を糧に，新しいＰＴＡを目指して～ 

神栖市ＰＴＡ連絡協議会総会にて 

前半は，少子化の進行やコロナ禍でのＰＴ

Ａ活動の停滞が見られる中，会議の効率化や

ＳＮＳの活用，ＰＴＡ活動の見える化の推進

など，県Ｐ連の今後の方向について会長より

お伝えしました。後半は，学校の働き方改革を

踏まえた部活動改革について，国や県の動向を踏

まえるとともに，県内の３つの事例を紹介しなが

ら説明をし，それをもとに参加者の皆さんとグー

グルフォームを使ってのやりとりを行いました。 

最後に，会長より地域との連携についての提案

（ＰＴＣＡ）とともに，「それぞれの学校には，歴史と伝統があり最適な形は異なり

ますが，過去に敬意を表しつつ，子どもたちのあ

るべき姿に向かって，変えるべきところは変えて

いきましょう。」と呼びかけました。 

 

  


